
2016年12月22日（木）  晴れ  第22回　上期納会　於：八勝館

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～疾病予防と治療月間～第1769回例会

：司 会 村上学親睦活動委員

12月29日（木）、1月5日（木）はR規定により休会となります。
1月12日（木）17：30から創立記念例会を熱田神宮会館にて行います。御
垣内参拝をされる方は16：00集合となります。
西本哲さんが12月末で退会されます。
12月29日（木）から1月6日（金）まで事務局年末年始休暇となります。
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一年無事終わりました。また来年よろしくお願いします。
本年は大変お世話になりました。来年もどうぞ宜しくお願い致します。

今年も大変お世話になりました。親睦活動委員会の皆様、今日はお世話に
なります。

今年一年ありがとうございました。

・
・

・

・

鈴木　　実さん

村瀬　俊高さん

田中　英雄さん　吉木　洋二さん　八木澤幹夫さん
鈴木　健司さん　馬場　將嘉さん　中野　健二さん
平野　好道さん　松波　恒彦さん　伊藤　　豪さん
岡村　達人さん　岩田　修司さん　長坂　邦雄さん
渡辺喜代彦さん　野崎　洋二さん　森　　恒夫さん
鈴木　圓三さん　田中　　宏さん　湯澤　信雄さん
湯澤　勇生さん　大嶽　達郎さん　亀井　直人さん
市岡　正蔵さん　村上　　学さん　北岡　寿人さん
梅村　昌孝さん　関谷　俊征さん　田中　政雄さん

鳥山　政明さん
親睦活動委員会一同

ニコボックス 鳥山政明ニコボックス副委員長

会員各位には何かとご迷惑をおかけした一年でした！お詫びを込めて！

妻の誕生日にお花をありがとうございました。大変感激していました。

昨日は冬至でした。一年の過ぎた日 に々想いを寄せ柚子風呂を楽しみまし

た。皆さん良い年をお迎え下さい。

今年も良い事が沢山ありました。感謝。来年も良い年になりますように。今

日はお世話になります。

一年間お世話になりました。来年は後半から皆様方には大変お世話になり

ますが、よろしくお願いします。

皆さんのお陰で楽しく充実した年になりました。いつもありがとうございま

す。

今年もお世話になりました。来年もよろしく！！

野崎さん、先日はありがとうございました。親睦活動委員の皆さん、今日は

お世話になります。
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髙村　博三さん

安岡　克明さん

岩本　成郎さん

近藤　雄亮さん

稲葉　　徹さん

星野　一郎さん
山口　哲司さん

近藤　茂弘さん
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会長挨拶 八木沢幹夫会長

　皆さんこんばんは。師走になり寒さが増して年

末らしくなりました。ノロウイルスが全国的に猛威

を振るっています。従来から細胞は生き物で、ウイ

ルスは生き物ではないと言われています。生き物

は食べ物を摂取しエネルギーを作り、自力で子孫

を残す能力が最低限必要です。ウイルスは、自分

の作る設計図（ゲノム）がタンパク質の殻に包まれているだけで、自力だ

けでは増えることは出来ません。他の生物の細胞を奪い、クローンを大

量に作り出します。生産工場があるのが細菌、設計図のみがウイルスで

す。予防対策は流行期、感染経路を知り、手洗い励行に努めるのが肝要

です。ノロウイルスによる感染性胃腸炎に気を付けて下さい。数週間前

に私も罹り、休みを挟み乗り切りました。なかなか大変です。

　伊藤会長からバトンを預かり、上期納会を迎えますが、ここまで来ら

れたのは関谷幹事、役員、理事、また各委員会の皆様の力添えと、感謝

申し上げます。本年も今日を含め、あと10日となり、最後の例会です。今

日は、飲んで、飲んで、飲んで親睦を深めて楽しい納会にしましょう。来年

が皆さんにとって良い年になることを祈念して、挨拶とさせて頂きます。

会員65名　出席48名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　82.7％ 12月15日は補填により89.7％

鳥山政明出席副委員長

幹事報告 大嶽達郎副幹事

委員会同好会報告

第375回3月度ゴルフ例会は3月10日（金）、三好カントリー倶楽部にて開催されます。

ゴルフ部会12月度（第374回） 開催日：12月16日（金）
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例会のご案内

熱田神宮会館

17：30～19：30

場 所

時 間

：

：

■次々週行事 1月12日（木）　創立記念例会

■今週 12月29日（木）　R規定により休会

■次週 1月5日（木）　R規定により休会

　諸先輩方の前で大変僭越ながら乾杯の音頭を取らせて頂きます。年

が経つのは早いもので、昨日が冬至、2日後にはクリスマスイブです。

　名古屋瑞穂RCで考えてみますと、7月7日七夕の日に「さらなる前進」

をクラブ方針として八木沢丸がスタートし、本日の上期納会まで無事終

えました。

　半年でございますが、八木沢会長、関谷幹事、役員の皆々様、大変お

疲れさまでした。下期は創立記念例会や、名古屋瑞穂RCがホストの

4RC合同例会、職場例会、更に台北延平RC40周年記念例会、アトランタ

での世界大会など目白押しであります。｢更なる前進｣を期待しています。

　本日お集まりの皆様のご健勝、ご多幸、さらには来年良い年を迎えら

れますように心より祈念申し上げまして、乾杯の挨拶と致します。乾

杯！！

乾杯挨拶：伊藤豪直前会長

　初めての閉会挨拶です。本日は親睦活動委員会の皆様、臨機応変に

対応して頂きありがとうございました。

　今年の行事で印象に残っているのは、台北延平RCと福岡西RCの皆

様をお迎えして行ったボジョレーヌーボ例会が非常に良かったことで

す。もちろん皆様のご協力があっての事と思いますが、八木沢会長の「さ

らなる前進」という観点から見ましても、それが達成できた例会であった

かと思っております。

　下期は台北延平RC40周年記念例会があります。さらなる親睦という

観点で見ますと、新会員の方達にも是非行っていただいて、より深く親

睦を深めていただきたいと思います。

　本日お集まりの皆様のご健勝を祈念申し上げまして、三本締めで締め

させていただきたいと思います。ありがとうございました。

閉会挨拶：市岡正蔵副会長

上期納会
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